

Bonjour Francis, bonjour à tous,

Nous vous prions de bien vouloir trouver ci-joint les questions recueillies auprès des parents d'élémentaire en vue du conseil d'école de mardi. Nous vous prions de nous excuser pour cette transmission tardive.

1. A cause de la situation sanitaire, plusieurs parents ont laissé les enfants apporter des jouets personnels pour la récréation. Depuis quelques temps, il semblerait que ces jeux (ninjago, billes) créent des tensions entre les enfants. (Vols, chantages... ) Plusieurs enfants sont concernés.

Serait il possible de réfléchir à faire de nouveau appliquer le règlement sur ce sujet ? Par exemple, revenir à la règle de 10 petites billes par enfant.

2. Nous souhaiterions savoir si des actions sont menées dans le sens de la sensibilisation et du dépistage des violences en tout genre ?

3. Utilisation de téléphones portables à l'école : Certains élèves de CM2 voire de CM1 ont déjà un téléphone pendant les temps de pauses (récréations cantine périscolaire). Ils écoutent de la musique ou regardent des vidéos parfois inappropriées pour les plus petits (et peut-être pour eux-mêmes)... Sont-ils attentifs et sensibilisés sur ce sujet ?

Que dit le règlement de l'école?

Cet usage du téléphone a-t-il été accentué par les conditions sanitaires (moins de jeux ensemble) ? Si c'est un phénomène qui s'installe, serait-il possible de proposer une session de sensibilisation pour les enfants sur les risques liés au téléphone et aux images diffusées? Nous pensons qu'au minimum pour les élèves de CM2 il serait indispensable de faire une vraie sensibilisation et information sur les risques, les impacts etc..

4. Merci pour vos années de direction qui se terminent par une crise sanitaire compliquée pour tous. Nous vous souhaitons une retraite plus paisible.

Les délégués de parents d'élèves